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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às nove 
horas (09:00), presentes os Vereadores: Larissa Alessandra Santos de Almeida, Jackson 
Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Com falta justificada 
os Exmos Vereadores Fernando Antônio Lucena Malta, Exmo Vereador Valdeni Amaro da 
Silva e Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo Costa  . A Presidenta em exercício convida 
para fazer parte da mesa a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira e a Vereadora Kalline 
Coimbra Melo. A Presidenta em exercício declara aberta a 05ª Sessão Ordinária, do 1º 
semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º Secretário a chamada dos Senhores 
Vereadores e Vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a 
aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a 
leitura do expediente, com as matérias a seguir: 1. O PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 
001/2022, DE 21 DE MARÇO DE 2022, DE AUTORIA DO VEREADOR HEITOR 
ROBSON DE ARAÚJO AMORIM. ASSUNTO: DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA 
MUNICIPAL A ASSOCIAÇÃO DAS BORDADEIRAS E COSTUREIRAS DE 
CAPELA/AL (ABCCAP) E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 2 .O PROJETO DE LEI 
Nº 004/2022. ASSUNTO: DISPÕES SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE 
CRÉDITO SUPLEMENTAR AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE 
E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. A Presidenta em exercício concede a palavra aos 
Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o 
Presidente em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, Justiça e 
Redação as seguintes proposições: 1. O PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 001/2022, 
DE 21 DE MARÇO DE 2022, DE AUTORIA DO VEREADOR HEITOR ROBSON DE 
ARAÚJO AMORIM, QUE DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA MUNICIPAL A 
ASSOCIAÇÃO DAS BORDADEIRAS E COSTUREIRAS DE CAPELA/AL (ABCCAP) E 
ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 2 . ENCAMINHO PARA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO O PROJETO DE LEI Nº 004/2022, DE 18 
DE MARÇO DE 2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, 
QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO 
SUPLEMENTAR AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida a Presidenta em exercício solicita ao 1º Secretário 
a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras. Presentes os 
Vereadores: Larissa Alessandra Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de Almeida, José Luíz 
de Albuquerque Lucena, Luís Eládio da Silva Júnior, João Lourenço de Omena, Kalline 
Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira.  Na ordem do dia, o Presidente em exercício 
coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA 
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COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE 
LEI Nº 003/2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, QUE 
DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE 
DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE 
FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E ORÇAMENTO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
003/2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, QUE DISPÕE 
SOBRE A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 003/2022, DE 
AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, QUE DISPÕE SOBRE A 
ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO Nº 01/2022 DO 
VEREADOR LUIS ELÁDIO DA SILVA JÚNIOR, NO SENTIDO DE SER OFICIADO O 
DER/AL NO SENTIDO DE SER MELHORADA A SINALIZAÇÃO DA RODOVIA AL 
210, NO TRECHO QUE COMPREENDE A CHAMADA “CURVA DA TINGUIJADA”, 
ENTRE AS CIDADES DE CAPELA/AL E CAJUEIRO/AL, COM A COLOCAÇÃO DE 
MURETA OU GRADE DE PROTEÇÃO, QUE GERALMENTE SÃO COLOCADAS NAS 
MARGENS DE PISTAS DE AUTOMOBILISMO E EM MUITAS ESTRADAS 
PÚBLICAS, TENDO EM VISTA OS RECORRENTES ACIDENTES E SINISTROS QUE 
ACONTECEM NA REFERIDA LOCALIDADE. APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. 
EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO Nº 02/2022 DO VEREADOR LUIS 
ELÁDIO DA SILVA JÚNIOR, NO SENTIDO DE SER OFICIADO O INSTITUTO DE 
IDENTIFICAÇÃO DE ALAGOAS NO SENTIDO DE SER REALIZADO UM TRABALHO 
JUNTO ÀS ESCOLAS ESTADUAIS E MUNICIPAIS DO NOSSO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL, TENDO EM VISTA QUE BOA PARTE DO ALUNADO NÃO POSSUI 
CARTEIRA DE IDENTIDADE, IMPOSSIBILITANDO OS MESMOS DE 
PARTICIPAREM DO “PROGRAMA CARTÃO ESCOLA 10” DO GOVERNO DO 
ESTADO DE ALAGOAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 6. EM ÚNICO TURNO 
A INDICAÇÃO Nº 02/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR JACKSON CRISÓSTOMO 
DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, PARA DESTINAÇÃO DE UMA AMBULÂNCIA PARA ATENDER AS 
DEMANDAS DE SAÚDE DO POVOADO SÃO JOÃO DE DEUS, ZONA RURAL 
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DESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 7. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 03/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR 
JACKSON CRISÓSTOMO DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, 
QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA REFORMA DA PRAÇA 
CONHECIDA POPULARMENTE COMO “PRAÇA DO CABOJE”, NESTE MUNICÍPIO 
DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 8. EM ÚNICO TURNO A 
INDICAÇÃO Nº 06/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA REFORMA DA PRAÇA LOCALIZADA NA RUA 
JOSEFA CARVALHO MEDEIROS, CONHECIDA COMO “ENGENHO VELHO”, 
NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 9. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 07/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ 
LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE 
ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS PARA COLOCAÇÃO DE PLACAS COM A 
DENOMINAÇÃO DAS RUAS E AVENIDAS DE NOSSO MUNICÍPIO, FACILITANDO 
A LOCALIZAÇÃO DAS MESMAS. APROVADO POR UNANIMIDADE.  10. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 01/2022 DE AUTORIA DA VEREADORA 
KALLINE COIMBRA MELO, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA CLIMATIZAÇÃO DA BIBLIOTECA DA 
ESCOLA MUNICIPAL CICERO CABRAL TOLEDO, NESTE MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. A Presidenta em execício concede a 
palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo 
Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena, saúda a mesa. Fala da lavanderia do Bonfim, que 
está fechada, impossibilitanto as moradoras de lavar as roupas e pede que seja aberta 
urgentemente. Fala outra situação, que é sobre os quebra-molas das Casas Novas. Fala da 
praça do CRIA, onde teve uma indicação da sua autoria, que trará mais qualidade de vida as 
crianças de Capela. Fala de alguns vândalos que estavam tentando bagunçar na praça 
defronte da Escola Antônio Moreira e pede que a população cuide e denuncie os vândalos 
que gostam de quebrar os patrimônios públicos. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador Luis Eládio da Silva Júnior, saúda a todos. Faz uma explanação sobre os seus 
requerimentos do dia de hoje, ambos de extrema importância ao município de Capela. UM 
APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, parabeniza a todos pelas indicações do dia de hoje. Fala da 
indicação da colocação de placas informando os nomes das ruas, de grande importância ao 
município, facilitando a identificação das escolas. O Vereador Luis Eládio, parabeniza os 
aniversariantes do mês de março. Parabeniza a Vereadora Tanúsia pela passagem do seu 
aniversário. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena, 
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saúda a todos. Fala sobre a construção da praça da Rua da Passagem que foi com uma 
emenda da Deputada Cibele Moura, inclusive a emenda foi para a obra da rua da passagem 
e a praça ao lado do Torquato. Fala que várias praças estão sendo reformadas, deixando a 
cidade linda. Fala da construção dos quebra-molas que estão sendo construídos no 
Loteamento Messias Moreira II. Pede que sejam feitos os quebra-molas das casas novas, que 
já foi solicitado várias vezes. Fala que os Vereadores aprovaram hoje 353.000,00 para 
aquisição de uma retroescavadeira. UM APARTE VEREADOR LUIS ELÁDIO, fala que na última 
sexta-feira esteve em Viçosa e o município de Capela foi contemplado com uma patrol e um 
ônibus, através do programa do Governo do Estado “Fortalece Alagoas”. O Vereador João, 
enaltece o trabalho do Gestor e fala da licitação de uma nova ambulância. Diz que a praça 
das Casas Novas também passará por reforma e receberá uma academa da saúde. UM 
APARTE VEREADOR HEITOR, fala que o Prefeito Adelminho relatou que talvez o Governador 
deixe empenhado o dinheiro da estrada de Capela/Santa Efigênia. O Vereador João, 
agradece. E assim se despede. Com a palavra o Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim, 
saúda a todos, em especial a mesa diretora. Inicia suas palavras falando sobre as praças de 
Capela, que estão sendo reformadas, que trará mais laser a população, como também 
destaca a aquisição de uma patrol e frisa que Capela tem uma garagem equipada a 
população e o pequeno produtor rural. Fala da aprovação dos  353.000,00, para aquisição de 
uma retro, para atender quem mais precisa. Na oportunidade também, fala que Capela 
ganhou um ônibus para dar mais conforto ao alunado capelense. Explana seu projeto das 
bordadeiras de Capela, projeto que fomenta a cultura e arte, visto que Capela tinha várias 
adversidades culturais. Fala da licitação da ambulância, mais uma vez o Prefeito fortalecendo 
a saúde. E relata que a saúde de Capela se destaca. Fala da estrada de Murici/Capela e frisa a 
possível implantação de uma destilaria na Usina João de Deus, muito importante para o 
desolvimento de Capela. UM APARTE VEREADOR JOÃO, fala que Capela ganhará duas 
ambulâncias. O Vereador Heitor fala que é notório o trabalho do Prefeito, onde vem se 
desenvolvendo na saúde, educação, dentre outras. E assim se despede. Com a palavra a 
Exma Vereadora Kalline Coimbra, saúda a todos. Saúda o plenário em nome do visitante José 
Everaldo. Primeiramente agradece a aprovação da indicação da sua autoria, que se trata da 
climatização da biblioteca da Escola Municipal de Educação Básica Cícero Cabral Toledo, 
visto que as turmas são numerosas e necessitam de uma climatização, para proporcionar um 
maior aprendizado para os alunos. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala que recebeu 
reclamações sobre a merenda das escolas e pede que a secretária de educação veja essa 
situação. A Vereadora Kalline, faz um defesa em relação a merenda, fala que o cardápio que 
é feito pela nutricionista Karina e a técnica Juliana Farias, onde se tem um cuidado especial 
com a qualidade e a quantidade. Relata que as aulas complementares começaram agora e 
pode ser que esteja atrapalhando na distribuição da merenda. Faz um apelo a secretária Ana 
Márcia, que envie até sexta-feira o projeto do piso salarial da educação e que peça para a 
funcionária Lucilene olhar as tabelas, visto que em outras gestões já vieram erradas. 
Pergunta como ficou a questão do veto dos absorventes, visto que já é lei federal e estadual. 
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UM APARTE VEREADOR ELÁDIO, fala em questão ao monitoramento dos alunos faltosos por 
falta de alimentação em casa e pede um acompanhamento com assistente social. A 
Vereadora Kalline, fala que o monitoramento é feito semanalmente e frisa que educação 
tem assistência social. Parabeniza A Vereadora Tanúsia pela passagem do seu aniversário, 
como também parabeniza a sua comadre Marilene que aniversaria amanhã. Agradece a 
Vereadora Larissa presidenta em exercício, pelo uso da tribuna. Parabeniza o Governador 
Renan pelo brilhante trabalho no estado de Alagoas e o Prefeito Adelminho, por todo 
compromisso com Capela. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de 
Lima Moreira, saúda a todos. Saúda a mesa em nome da Presidenta em exercício Larissa. 
Deseja boas vindas ao Everaldo Ecológico. Começa falando dos alunos em vulnerabilidade 
social. Faz uma defesa referente a merenda escolar e parabeniza os reponsáveis pela 
merenda das escolas. Enaltece as profissonais Karina e Juliana, por sempre tirar suas 
dúvidas. Pede alguns  secretários do município, que tenham disponibilidade em responder 
um representante da população. Pede que sejam mais humanos. Direciona a fala a direção 
escolar que tem o papel de conduzir a equipe escolar. UM APARTE VEREADORA KALLINE, 
frisa que quando falou da merenda, destacou a Karina e Juliana e fala que karina está 
disponível para vir à casa fazer uso da tribuna e tirar dúvidas. Enaltece a diretora Juliana 
Cerqueira, que é uma grande lider .  A Vereadora Tanúsia agradece as mensagems de 
aniversário. Agradece por está fazendo parte da mesa. E assim se despede. Com a palavra o 
Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. Agradece a aprovação da sua 
indicação, para a ambulância para o Povoado João de Deus, como também agradece pela 
aprovação da reforma da praça do caboje. Parabeniza a Vereadora Tanúsia pela passagem 
do seu aniversário, como também a amiga Neide mãe da Juliana, funcionária da Casa. 
Convida a todos para a Festa de São João de Deus, nos dias 25,26 e 27 do mês corrente. 
Parabeniza todos os vereadores pelas indicações e destaca que todos estão conectados pelo 
crescimento de Capela. Parabeniza as três vereadoras que estão fazendo parte da mesa. UM 
APARTE VEREADOR JOÃO, fala que aquisição das ambulâncias, já é um caminho para 
beneficiar o povoado São João de Deus. O Vereador Jackson, pede ao Sr.Gestor, que se 
possível antecipe a chegada da ambulância no povoado. Agradece. E assim se despede. A 
Presidenta em exercício encerra a 05ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e 
Vereadoras para a 06ª sessão ordinária, a se realizar no dia 30 de março de 2022, no horário 
regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei presente ata que 
depois de lida e aprovada será assinada pela Presidenta em exercício, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida e o 2º Secretário, Jackson Crisóstomo de Almeida. Plenário Vereador 
Antônio Robson Gomes de Melo. Em 23 de Março de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


